



Semaine des langues au collège : focus sur l'espagnol

publié le 24/03/2024

A l'occasion de la semaine des langues, les élèves de 4C ont mis en valeur leur échange linguistico-culturel effectué avec des élèves de Hoyos, ville jumelée avec la commune de Sainte Verge.

Lettres de présentations, échanges video, cartes de Noël, petits travaux en lien avec les deux pays... voici quelques exemples des activités menées.



A partir de ces échanges, et grâce à la collaboration de la professeur de français du collège espagnol, Ángela, les 4C ont appris à un peu mieux connaître Diego, Maria Isabel et leurs camarades. Ce fut pour eux l'occasion de s'exprimer en espagnol en utilisant ce qui a été étudié en cours depuis l'an dernier.

¡Viva España !

Catherine OCAMPO, Professeur d'espagnol